



桑の緑

小坂小学校 学校便り
令和3年6月2日
文責：校長 江上 知男



活き活きと遊ぶ子どもたち



「第④波の終わり」が見えてきた??

毎日のコロナ新規感染者が減少傾向となり、「第4波の終わり」を期待する雰囲気になってきました。…しかし、学校は相変わらず「コロナと格闘中」です。今週に入り、「熱中症との格闘」も始まっています。具体的に、「どの場面でマスクをして、どの場面でマスクをはずすか」という判断が必要です。

今週からは、大まかに次のような「約束」です。

- ①これまでどおり、校舎内はマスク着用を徹底する。
- ②体育の時間はマスクを外して学習する(教室脱着)。
- ③昼休みの外遊びはマスクを外しても良い。
- ④誰もいない場所ではマスクを外しても良い(リラックス)。

新規感染者が減ってきているとはいえ、コロナは「安心できる状況ではない」と考えます。感染防止と熱中症対策が両立できるよう、状況を見ながら対応していきます。どうかご

家庭でも、引き続き感染対策にご尽力願います(変異株は子どもでも「重症化」します！)。

長崎とのリモート交流学习(6年生)

6月2日(火)に、「担任同士が同級生」という縁で、長崎市立北陽小学校の6年生とICT活用の交流学习が実現しました。機材の関係か若干聞きづらい場面もありましたが、互いの学校紹介やそれぞれの地元クイズを出し合っ



交流中の子どもたち

互いの学校紹介やそれぞれの地元クイズを出し合っ
そうに交流していました。「今後も継続したい」とのことです。
様子を見ながら、お互いの地元のことを学ぶのはもちろんのこと、「自分たちのことを全く知らない人たちへ向けた発表

の仕方(プレゼンテーション)」や「ICT機器を活用するうえで守るべきこと(マナー)」を身に付ける良い機会になることを確信しました。何より、「長崎の人たちとリアルタイムで交流できるってスゴイ!」って純粋に思いました。11月には修学旅行が予定されています。どうか長崎に行けますように(祈)!



作業中の保護者の皆さん

PTA作業お世話になりました!

5月30日(日)に、休日にも関わらずPTA役員・環境委員・役員OBによる「校庭害虫拾い及び除草作業」が実施されました。約1時間の作業でしたが、校庭は見違えるほどきれいになりました。

今年は運動会を延期したこともあり、「PTA作業は8月または9月にも実施したい」と考えていただいております。コロナの感染状況によると思いますが、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。

< 嬉しかったこと! > 6月1日(火)の朝、複数の地域の方から電話をいただきました。「秋只のゴミ置き場が散らかっていたのを見て、小坂小の子ども(姉妹)が掃除をしてくれた」とのことです。「汚れること」や「人目」が気になったでしょうに、「気づき、考え、行動する」ことを実践したことに心から感動しました。2人に「とても尊いものが心の中にある」のだと思います。